



LEBENSMITTEL SPENDEN - WEIHNACHTSFREUDE SCHENKEN

Sehr geehrte Eltern!

Das Rote Kreuz und das Jugendrotkreuz haben auch heuer wieder das BRG Kepler eingeladen am Projekt „Team Österreich Tafel – Lebensmittel spenden – Weihnachtsfreude schenken“ teilzunehmen. Die Schülerinnen und Schüler können **FREIWILLIG** haltbare Lebensmittel in der Klasse sammeln, damit Pakete füllen und dadurch bei bedürftigen Grazerinnen und Grazer zu Weihnachten für einen gedeckten Tisch sorgen. Die dafür vorgesehenen Schachteln werden vom Roten Kreuz zur Verfügung gestellt. Nicht jede Schülerin bzw. nicht jeder Schüler muss allein eine Schachtel befüllen, sondern wir werden gemeinsam alle **freiwillig** mitgebrachten Materialien in den Klassen sammeln und diese dann als **gesamte** Schule auf die Schachteln verteilen und der Team Österreich Tafel überreichen.

Interessierte Kinder bringen die Lebensmittel bitte zwischen dem **4. und 10. Dezember** in die Schule/in ihre Klasse mit.

Ich danke Ihnen jetzt schon für Ihre Unterstützung und stehe für Rückfragen gerne zur Verfügung.

Mögliche Produkte für die Pakete:

Produkt*:
Nudeln oder Reis
Konserve (z.B. Gemüse, Fisch, Suppe...)
Sugo (vegetarisch!)
Geschirrspülmittel
Duschgel oder Haarshampoo
‚Packerlsuppe‘
Schokolade
Kaffee

\*Wir bitten Sie, die Pakete ausschließlich mit haltbarer Trockenware zu befüllen (keine Wurst- oder Fleischwaren, kein Obst, keine Kühlprodukte). Das Haltbarkeits- bzw. Verfallsdatum darf nicht überschritten sein.

Mit freundlichen Grüßen,

Mag. Marlen Rieger  
Jugendrotkreuzreferentin